



Los Q2,800 millones serán colocados en el mercado local, dice Martínez. F: ARCHIVO

# La otra semana colocarán bonos

## Financiamiento

♦ Joel Maldonado

jmaldonado@siglo21.com.gt

► Aunque no especifica el día, el Ministerio de Finanzas Públicas (MFP) planea negociar los Q2,800 millones en bonos del tesoro, en una sola colocación y en plazos de hasta 15 años.

Edwin Martínez, viceministro de la cartera del tesoro, explica que desde la semana pasada, cuando fue aprobado el financiamiento para el período fiscal 2015, se inició el procedimiento para ubicar estos fondos en el mercado financiero local.

En ese sentido, explica, trabajan con el Banco de Guatemala y analizan lo que llaman el bono global, para que sea colocado en un solo evento, “aunque dependerá



**Edwin Martínez**

VICEMINISTRO  
DE FINANZAS



**“Los plazos que tendrán los documentos serán de 10, 12 y 15 años”**

de la demanda”, explica.

Refiere que la negociación se realizará la próxima semana y “los plazos que tendrán los documentos serán de 10, 12 y 15 años, para los cuales se estudia la tasa de interés ofrecida en los anteriores eventos este año”. Todas las negociaciones de bonos en 2014 se han realizado en lunes.

Los recursos que se obtengan de esta operación financiera del Estado servirán para proveer fondos para el pago de deuda, salarios y aguinaldos, explica Martínez.

El acuerdo gubernativo que aprueba el presupuesto de ingresos y gastos del Estado para 2015, y que también autoriza la emisión de bonos del tesoro por Q2,800 millones, fue publicado ayer en el diario oficial, y en el caso de los bonos cobrará vigencia este día, no así el presupuesto, que será el 1 de enero de 2015.